



Por: Osvaldo Hernández

Los delegados del Consejo Popular de Alacranes analizan críticamente la marcha de su trabajo de conjunto con sus factores en la batalla que libramos contra la Covid 19 durante estos dos meses donde se convocó a continuar incrementando el enfrentamiento a las indisciplina sociales ,al apoyo y visitas de los casos más vulnerables en sus circunscripciones como son los adultos mayores ,ancianos solos ,embarazadas ,los encamados y los discapacitados; también se acordó realizarle un reconocimiento a los trabajadores del Centro de Elaboración por su consagración diariamente en la producción de Alimento que se les venden a la población en sus viviendas.